

## Retiran cuerpo encontrado en la vía pública en carretera a Masaya

Lunes 6 De Agosto De 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal (IML) informa a la ciudadanía que a las 12:00 del mediodía, familiares retiraron el cuerpo de la señora Fátima de los Ángeles Sánchez Reynosa de 38 años de edad, quien ingresó a la morgue del IML procedente de la vía pública en el kilómetro 7.5 carretera a Masaya. Según el dictamen médico legal la causa de muerte fue accidente de tránsito.

Así mismo retiraron el cuerpo de Luis Enrique Montano Aroca de 42 años de edad, originario de Somoto e ingresó al IML procedente del Hospital Antonio Lenin Fonseca. Según dictamen médico legal la causa de la muerte es por accidente de tránsito. El cuerpo del señor Montano fue retirado por su papá, el señor Enrique Montano Vásquez.